

# NGO

## Antisipasi Kriminalitas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Sep 21, 2023 - 08:33



Sukabumi, 20 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Bripda Sendi Setia, menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi dalam kegiatan DDS (Dialog Dengan Siswa) dan Sambang Warga di Kampung Ciawet, Desa Mekarsari, pada hari Rabu, 20 September 2023. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan warga masyarakat sambil memberikan himbauan yang bermanfaat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripda Sendi Setia menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga masyarakat, dengan mengedepankan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, SH. SIK, MH., yang dikenal dengan akronim "AA Dede," yang mencakup prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Salah satu himbauan yang ditekankan adalah untuk mendorong warga yang memiliki anak sekolah agar tidak menggunakan sepeda motor dan knalpot bising. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan keselamatan di jalan raya, terutama bagi generasi muda.

Selain itu, Bripda Sendi Setia juga mengingatkan warga agar aktif dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Mekarsari dengan mengaktifkan sistem ronda malam. Kehadiran masyarakat dalam ronda malam diharapkan dapat mengurangi potensi tindakan kriminal di daerah tersebut.

Selanjutnya, dalam upaya meningkatkan respons terhadap kejadian darurat, warga diminta untuk segera melaporkan apabila ada kejadian menonjol atau bencana alam yang terjadi di wilayah Desa Mekarsari. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat diperlukan untuk menjaga keamanan dan keselamatan bersama.

Terakhir, Bripda Sendi Setia mengingatkan warga untuk selalu berhati-hati saat cuaca buruk, terutama ketika hujan dan angin kencang. Masyarakat diminta untuk tidak berada di bawah pohon tua yang rawan tumbang, demi keselamatan diri mereka sendiri.

Kegiatan DDS dan Sambang Warga ini merupakan wujud nyata dari upaya Polri dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat. Bripda Sendi Setia berharap agar pesan-pesan ini dapat dijadikan pedoman oleh warga Desa Mekarsari untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis.